



miércoles, 14 de abril de 2021

# Las Navas de la Concepción mejorará el abastecimiento de agua, los centros educativos y potenciará el turismo

## Arreglo de calles más accesibles para las personas mayores

El alcalde de la localidad de Las Navas de la Concepción, Andrés Barrera, ha detallado al presidente de la Diputación de Sevilla, Fernando Rodríguez Villalobos, los proyectos y programas que desarrollará el Ayuntamiento de este municipio de la Sierra Morena sevillana con las consignaciones del Plan Contigo, 1,9 M€ que reactivarán la situación económica y social del pueblo y mejorarán iniciativas como el abastecimiento de agua, los centros educativos y el arreglo de sus calles con mejor accesibilidad para las personas mayores.

Barrera ha expresado que 'para un pueblo pequeño con 1.500 habitantes, ante la situación que nos encontramos con la pandemia y teniendo en cuenta el fenómeno de la despoblación, recibir esta inversión supone mucho para Las Navas de la Concepción. Es algo inimaginable'.

El Ayuntamiento va a recibir más de 449.000 euros con el programa de Reducción de Déficits del Ciclo Hidráulico, de manera que, como ha manifestado, 'vamos a mejorar la infraestructura en la red viaria para el abastecimiento de agua, haciendo así más sostenible el agua en las calles de nuestro pueblo. Y pretendemos mejorar nuestra imagen con calles más accesibles, sobre todo para las personas mayores'.

Barrera ha asegurado que 'haremos una apuesta por el turismo, adecentando senderos y actuando en la rivera del Ciudadeja -muy visitada últimamente-, renovando la señalética y mejorando así la experiencia del turista. Es una apuesta importante junto al apoyo a nuestros empresarios locales, porque no debemos olvidar que Las Navas, en plena Sierra Morena sevillana, se encuentra dentro de un Parque Natural y por ello debemos realizar estas inversiones'.

Por otra parte, el Ayuntamiento trabajará en el adecentamiento del colegio público y la guardería y 'algo muy importante para nosotros y para nuestros vecinos y vecinas, es disponer de un Ayuntamiento digno para ellos', ha dicho el regidor, quien ha recordado que el edificio actual es una casa antigua que requiere de una 'fuerte inversión'. Por ello, se ha solicitado el programa de Casas Consistoriales de Consumo Energético Casi Nulo, dotado con alrededor de 734.000 euros.

El presidente Villalobos, por su parte, ha expresado que 'este municipio representa un botón de muestra del trabajo que venimos realizando desde hace mucho tiempo para que no exista desequilibrio territorial, para que no haya municipios de primera y de segunda. Y eso no se puede quedar en el discurso, hay que llevarlo a la práctica y esto es lo que hemos hecho con el Plan Contigo. Plan en el que aplicamos coeficientes correctores en beneficio de los más pequeños, como los que tienen una problemática como es el despoblamiento'.





### **Distribución de las inversiones**

Del total de los 1.927.495 € que recibirá el Ayuntamiento de Las Navas de la Concepción, 352.686 serán para el capítulo de inversiones, además de los 733.880 € para el arreglo del Ayuntamiento a través del Programa de Casas Consistoriales de Consumo Energético Casi Nulo y 449.673 € para la Reducción de déficits del ciclo hidráulico.

274.321 € serán para el apoyo a las empresas y el empleo en la localidad; 28.037 € para maquinaria de mantenimiento urbano y vehículos para limpieza viaria; 29.391 € para reactivación cultural y deportiva; 9.940 € para ayudas de emergencia social; 15.424 € para prevención de la exclusión social y 34.141 € para eliminación de desequilibrios tecnológicos.